

SE COMENTA

Que las últimas semanas, varios analistas han identificado un intento de ataque coordinado para tratar de afectar la estabilidad y generar una situación de crisis política en el gobierno de la **maestra Delfina**. Las riñas y confrontaciones de los transportistas son una primera señal, y el estado de abandono de las **vialidades** es otra muy clara.

Lo curioso es que los respectivos encargados de evitar eso son **Gerardo García**, director del **Registro Estatal de Transporte Público**, y **Ariel Juárez**, director de la **Junta de Caminos**, ambos cercanos al grupo **Mexiquense de Corazón** y con un vínculo que conduce al Senador **Higinio Martínez**. ¿Será mera casualidad o un plan muy definido para meter ruido?

Que por cierto, dado ese contexto, llama la atención que el secretario de Movilidad, **Daniel Sibaja González**, haya presentado una denuncia ante la **Fiscalía General de Justicia del Estado de México** por la detección de “**hackers**” en el trámite de concesiones de transporte público. Debido a esta situación, en el **Registro de Transporte** no hay trámites, lo que retrasa la regularización de los transportistas y ha desatado sus reacciones negativas. ¿Los ataques cibernéticos será parte del numerito?

Que otro pendiente relacionado es la inacción de la **Junta de Caminos**, a la cual el ayuntamiento de **Ocuilan**, a través de su área de **Protección Civil**, le ha puesto tremendo raspón señalándola llanamente de negligencia, a tal nivel que ya hasta ha costado vidas humanas, pues fueron tres las **víctimas** del accidente ocasionado por un **desgajamiento** de la carretera que se les reportó oportunamente, y que apenas se empezó a “revisar” un mes después. Ahogado el niño, dicen.

Que en la competencia entre los últimos **28 aspirantes**, hombres y mujeres, para ocupar las tres consejerías del **Instituto Electoral del Estado de México** que quedarán vacantes, las dos mejor calificadas fueron **Amarilis Bautista** y **Sayonara Flores**, y entre los varones destacan **Benigno Mora** y **Alfonso Cruz**, de ahí podrían irse analizando los nombres. Quizá el último filtro sea el del equilibrio de género, pues para sustituir a dos consejeras y un consejero actuales, bien podría invertirse la ecuación para el **IEEM**. —